

# Presidenta Michelle Bachelet se reúne con parte de la comunidad chilena residente en Suecia

11 MAY 2016



**En su discurso, la máxima autoridad nacional, destacó la labor del Gobierno para incentivar el vínculo participativo con los chilenos en el exterior y, además, los invitó a ser partícipes del proceso constituyente.**

Esta tarde, la Presidenta de la República Michelle Bachelet se reunió en Estocolmo con parte de la comunidad chilena residente en Suecia, y afirmó que “en cada uno de los lugares donde hemos ido, hemos agradecido al pueblo, al gobierno, al Reino, por la tremenda acogida que han dado en Suecia a los perseguidos y amenazados de nuestra tierra natal”.

La Jefa de Estado manifestó que “ustedes han hecho de Suecia su segunda patria”. Sin embargo, añadió: “El que estén acá no puede significar perder el vínculo con su país de origen, o el país de origen de sus familias. Y yo no digo que lo hayan perdido, en lo individual, sino que me refiero a muchas cosas que son importantes de hacer. Y ese también es un anhelo de nuestro Gobierno”.

En este contexto, manifestó que “por eso que hemos logrado un triunfo histórico, cuando transformamos la Constitución -y ahora tenemos que hacer el segundo paso que estamos discutiendo en el Parlamento-, cuando logramos consagrar en la reforma constitucional el derecho a voto de los chilenos en el exterior, para que ustedes, y todos nuestros compatriotas, sin importar dónde vivan, puedan ejercer su derecho a voto y reafirmen su pertenencia al Chile de todos, donde no sobra nadie,

donde se respeta y considera la opinión de todos”.

Asimismo, contó que en Chile se establecieron mecanismos de participación en un proceso inédito “de decir, ‘la Constitución que hoy día tenemos no nos representa a todos’, y queremos una, por un lado, que nos represente a todos, que sea esa casa común, pero que además la construyamos de una manera completamente distinta a lo que ha sido la tradición política en Chile”.

En esta línea detalló que la iniciativa “no es un Presidente que manda un proyecto de ley para que la gente lo discuta, sino que la gente, desde la base, discuta cuáles son los valores y principios, cuáles son los derechos y deberes, cuáles son las instituciones que creen que nos van a representar en los 20, 30 próximos años... Y no digo 50, porque el mundo está cambiando tan rápido, pero por lo menos que sea una Constitución que sintamos, que nos sintamos a gusto, donde podamos sentir que los distintos temas son tratados”.

En esta línea, la Mandataria invitó a los presentes a ser partícipes del proceso constituyente.

Extranjero

ETIQUETAS :

#Visita al